

SOLIDARITÉ

Une nouvelle structure pour l'accueil des réfugiés

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES Déjà présente rue des Sources, l'Association pour l'Accueil des Travailleurs et des Migrants a ouvert un second local en bas de l'Avenue Carnot.

Déjà présente à Charleville-Mézières rue des Sources, l'Association pour l'Accueil des Travailleurs et des Migrants a ouvert un second local en bas de l'Avenue Carnot, au second étage d'une grande maison blanche, le premier abritant un cabinet médical. Comprenant plusieurs salles de réunion, d'entretien individualisé et d'ateliers divers, ce nouveau local inauguré le mercredi 22 janvier va permettre à l'association de développer le programme national d'Accompagnement Global et Individualisé des Réfugiés (AGIR) qui vise à accompagner globalement et individuellement les Bénéficiaires d'une Protection Internationale (BPI).

« Cet accompagnement vise à faciliter l'installation et l'autonomie des personnes »

Sabrina Rodriguez
cheffe de service AGIR 08

Cette appellation regroupe les réfugiés, les apatrides et les bénéficiaires d'une protection subsidiaire. L'accompagnement est à la fois social (accès aux droits, aux soins, soutien à la parentalité), pour décrocher un emploi ou une formation et pour trouver un logement.

23 PERSONNES ONT BÉNÉFICIÉ DU PROGRAMME AGIR

C'est l'Office français de l'Immigration et de l'Intégration qui propose aux bénéficiaires de ces aides l'orientation vers AGIR pen-



Sabrina Rodriguez (à gauche) a présenté les locaux d'AGIR 08 aux différents partenaires du projet.

dant la signature du Contrat d'intégration républicaine.

« Pendant 24 mois maximum, les BPI et leur famille sont accompagnés par un binôme référent dans le cadre de leur projet personnalisé et construit en fonction de leurs besoins et leurs demandes, explique Sabrina Rodriguez cheffe de service AGIR 08. Cet accompagnement vise à faciliter l'installation et l'autonomie des personnes en sécurisant la coordination

de leur parcours d'insertion. »

En lien direct avec les services de l'État, AGIR 08 participe à coordonner les structures spécialisées dans l'intégration des BPI et communique avec ceux-ci via « réfugiés.info », application et site web collaboratifs.

AGIR 08 a été lancé en octobre dernier dans les Ardennes et accueille déjà 23 personnes de neuf nationalités différentes. ■

CULTURE

La compagnie Galilée va jouer « Les enfants »

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES

Du 21 au 25 octobre 2024, la compagnie Galilée était en résidence au théâtre pour la création de la pièce de théâtre *Les enfants*. La compagnie rémoise présentera ce premier spectacle sur scène.

La compagnie Galilée fondée à Reims en 2021 par le metteur en scène Nicolas Murena travaille à partir de textes contemporains. Sensible aux pratiques d'éco-conception, elle anime des actions de recherche en partenariat avec des structures culturelles, des écoles d'art supérieures et des acteurs du monde universitaire. *Les enfants* est une pièce de Lucy Kirkwood, à l'humour noir et acéré, qui pose la question de ce qu'il reste après l'apocalypse. Après l'explosion de la centrale dans laquelle ils ont jadis travaillé, Hazel et Robin se réfugient dans un cottage. Les deux anciens ingénieurs doivent désormais composer avec une vie frugale faite de repas sans viande et de coupures d'électricité.

En outre, Radio Léo, la radio du collègue Léo Lagrange créera un « bord de scène radiophonique » avec une émission à partir des échanges entre spectateurs et artistes à l'issue de la représentation. Les élèves animeront



Les enfants par la compagnie Galilée.

le bord de scène et le public posera ses questions aux artistes. ■

Mercredi 5 février, à 20 heures, au théâtre.

Tarifs : 10 à 21€. Durée 1 h 45. Réservation sur charleville-mezieres.fr et au 03 24 32 44 50.

L'ACTUALITÉ EN FLASH



CHARLEVILLE-MÉZIÈRES

Jérémy Ferrari sur les écrans du Metropolis en mai

Pour permettre au plus grand nombre de le découvrir, le spectacle « Le Trio » de Jérémy Ferrari, Arnaud Tsamère et Baptiste Lecaplain, qui fait actuellement salle comble, sera diffusé en

direct dans 26 cinémas de la région, dont le Metropolis à Charleville-Mézières. La représentation du dimanche 18 mai sera retransmise en exclusivité par Pathé Live au cinéma en direct du Zénith de Paris, à 16 h 30 précises pour une séance unique. Au total, 350 salles de cinéma en France, Belgique, Suisse et Luxembourg relaieront l'événement. Jamais un spectacle retransmis en direct au cinéma n'a bénéficié d'une diffusion aussi large dans un si grand nombre de salles.



Clin d'œil OPTICIENS

SPÉCIALISTE DE L'ENFANT DEPUIS 35 ANS

Pour l'achat d'un équipement optique

+ 39 €

Une 2^{ème} paire optique antireflet à la vue

ET

Une solaire à la vue

+ 59 €

Une 2^{ème} paire optique antireflet lumière bleue à la vue

ET

Une solaire à la vue



13 avenue Jean Jaurès, CHARLEVILLE - MÉZIÈRES – 03 24 33 55 14 – Offre valable jusqu'au 30/04/2025 (non cumulable avec d'autres offres)